

SATAN

VAINCU ET CHASSÉ

L'occultisme, les phénomènes paranormaux et Satan voient un regain d'intérêt dans la génération présente. Les décennies précédentes considéraient ces choses comme des fables en majeure partie. En réaction à ce danger d'indifférence, notre temps court celui de devenir obsédé par ce domaine.

Le chrétien ne sort pas toujours indemne de cette atmosphère générale, qui l'entraîne souvent à laisser les manifestations démoniaques (vraies ou fausses) et leurs déguisements pseudo-scientifiques influencer beaucoup sa façon de penser et de vivre. Il oublie le témoignage de Christ, qui appelait le diable «un menteur».

L'auteur veut donc redonner la place d'honneur aux déclarations claires de l'Écriture. En particulier, il désire que l'Église de Christ aujourd'hui ne perde pas de vue la position véritable du diable. Il s'agit d'un ennemi féroce mais impuissant devant Dieu et le Seigneur Jésus-Christ. Le chrétien en triomphe par sa connaissance et sa foi en la vérité.

Dans ces pages, l'auteur offre au chrétien une aide claire et concrète, l'avertissant également des dangers de l'approche du libéralisme ou d'un subjectivisme malsain qui frôle le sensationnel.

Frederick Leahy (1922-2006) – Prédicateur fidèle et pasteur attentionné, il servit trois églises en Irlande du Nord, sa terre natale, jusqu'à ce que sa dénomination le nomme à la chaire de théologie systématique, d'apologétique et d'éthique chrétienne au Séminaire de l'Église presbytérienne Réformée de Belfast en 1967. Il en devint le principal en 1993. Il est l'auteur de plusieurs livres dont «La victoire de l'Agneau».